



自律こそ和

初代会長／故 平澤 善四郎 筆

国際ロータリー第2540地区

秋田中央ロータリーカラブ会報

TEL(018)831-3331 FAX(018)831-3332

URL:<http://akitachuo.sakura.ne.jp>

E-mail:akitachuo@rio.odn.ne.jp

2024～2025
RIテーマ

ロータリーのマジック

本年度クラブテーマ

Enjoy Rotary

創立：1991年7月13日 会長/猿田 正幸 幹事/丸谷 卓巳 会報広報委員長/成田 佑樹

■例会日/毎週金曜日12時30分 ■例会場/ホテルメトロポリタン秋田 ■事務局/秋田市中通7丁目2番1号 ホテルメトロポリタン秋田内

第1492回(今年度第14回)例会 2024年11月15日(金)

【会長の時間】

会長 猿田 正幸



本日は、生活体験発表大会で最優秀賞を受賞しました明徳館高校3年の山崎胡春さんと優秀賞を受賞しました同じく明徳館高校2年の佐々木莉緒さんに発表をいただきました。ありがとうございました。皆さんいかがだったでしょうか。県予選では高得点を叩き出したお二人でした。

さて、今週の会長の時間ですが、折角、高校生がお見えになっていますので、高校生に向けたメッセージを送りたいと思います。

たぶん知らない大人に「夢をもちましょう」とか「諦めないことが大事」と言われることが多いのではないかと思いますが、そんなことは高校生が一番良くわかっていると思います。

大学生を含む大人に、「あなたなら高校生だった自分にどんなメッセージを送りますか」というアンケート結果を見つけましたので少しご紹介させていただきます。

お二人は、「大人って大体こういうことを言いたがるんだよな」と思って聞いてください。

① 興味を大切にしましょう

興味という言葉が出てきましたが、「興味を見つけましょう」と「興味を育てましょう」の異なる2つの意味が含まれています。「興味を見つける」は「視野を広げましょう」「自分の内面と向き合いましょう」「高校生活を楽しみましょう」というメッセージかなと思います。

それに対し「興味を育てる」は「自己探究しましょう」「挑戦しましょう」といったメッセージかなと思います

高校生の間に人生設計を考えることは素敵なことです、まずは高校生活を大事にして、その中で自分に向いていること、興味があることを見つけてほしいし、一歩踏み出して実際にやってみたりしてほしいなと思います。

② 幅広い知識を身に付けて視野を広げましょう

2つ目は視野です。視野を広げるためには、様々な分野に関心を持つこと、社会の動向にアンテナを張ることが大切です。視野を広げることで自分の興味が発見され、将来やりたいことが定めるようになると思います。

③ 汎用的な能力を身に付けましょう

3つ目は能力です。具体的に身に付けておけば良かったとあげられたのは、「数学を理解するスキル」「外国語の言語スキル」「国語力」「思考力」などでした。どんな仕事に就いても無駄にならない能力があげられています。国語力については本を読むことかなと思います。

④ 色々なことに挑戦しましょう

4つ目は挑戦です。ちょっとでも興味を持ったことにチャレンジしてほしいというニュアンスかなと思います。高校生にしかできないことに積極的に挑戦してみてはいかがでしょうか。

⑤ 様々な経験を積みましょう

5つ目は経験です。経験=財産と考えており、経験で自分の内面を知り、将来やりたいことを見つけられるきっかけになるという側面もあります。

⑥ 高校生活を楽しみましょう

6つ目は高校生活です。部活や文化祭のような学校行事を頑張ったという経験が後々きっと活きるはずなので、高校生活を楽しみながら一生懸命様々なことに取り組んでほしいと思います。

時間の関係でこのくらいにしておきますが、このほかにも「何事も全力で取り組みましょう」「自分の内面と向き合いましょう」「目的意識を持ちましょう」「主体性と自信を持ちましょう」「友人・出会いを大切にしましょう」といったことがあげられていました。

大人である私にもまだまだできことがあるなと思った次第です。

最後に卓上にある4つの缶に、ご寄付をお願いしまして会長の時間を終わらせていただきます。

【青少年奉仕委員会の時間】

第72回 全国高等学校定時制通信制生徒生活体験発表大会

*秋田県大会 最優秀賞〈全国大会出場〉
秋田明徳館高等学校 通信制課程 3年次
山崎胡春さん 演題「前を向いて、一歩ずつ」

*秋田県大会 優秀賞
秋田明徳館高等学校 定時制課程 2年次
佐々木莉緒さん 演題「自分らしさを胸に」



【幹事報告】

通信

*ガバナー事務所
・ガバナーエレクト壮行会
R財団資金管理セミナー
開催日時：12月7日（土）15：00～
会 場：グランドパレス川端（大仙市）
出 席：佐々木会長エレクト
辻R財団委員長

お知らせ

*クリスマス家族例会のご案内
日時 12月15日（金）16：30点鐘
会場 ホテルメトロポリタン秋田 3F
・アトラクションに「だしあさん」をお呼びしてあります。楽しみにご参加ください。
・チャリティーオークション商品のご協力をお願いいたします。

*11月8日、猿田会長、丸谷幹事、土田会員3名で特定非営利活動法人 にこっと秋田様 へ寄付金をお届けしてまいりました。



ニコニコ NEWS

藤村 ゆき 会員

大潟村創立60周年式典にて教育関係に長く携わったことを表彰していただきました。春は県から、秋は地域からと、今年はうれしいことが続きました。継続は力なり！ですね。（1口）

阿部 大助 会員

今週火曜日から木曜日まで、秋田県情報産業協会の研修で熊本に行ってきました。初めての熊本でしたが、TSMCの半導体工場の視察や現地の町長との懇談会、馬刺しを楽しんできました。（1口）

【出席報告】

例会日	会員数	出席数	欠席数	出席率	メークアップ
11月15日	41名	25名	16名	60.98%	6名
11月1日	41名	22名	19名	53.65%	2名
10月25日	41名	28名	13名	68.29%	0名